
У ЧЕРНОБЫЛЯ НЕТ ГРАНИЦ

- Работа по передаче 
Администрации зоны от
чуждения этих земель на
чалась почти год назад, ког
да было проведено сове
щание по этому вопросу. В 
течение последующего вре
мени Администрацией  
зоны отчуждения было раз
работано положение о пе
редаче вышеупомянутых 
территорий, в котором 
было предусмотрено созда
ние специальной комиссии 
по их приемке.

По ходу разработки это
го положения возник ряд 
вопросов, требующих ре
шения. Во-первых, часть 
земель, которые мы долж
ны будем принять, распо
ложена на достаточном уда
лении от территории зоны 
отчуждения, например, в 
Житомирской области, и не 
граничит с ней.

Во-вторых, в этих рай
онах находится несколько 
больших населенных пунк
тов, которые в ближайшем

будущем вряд ли будут от
селены.

В связи с этим у Киев
ской областной госадминис- 
трации возникнут трудности 
с финансированием инфра
структуры этих мест, пос

кольку в законе указано, что 
мы принимаем ПОЛ
НОСТЬЮ отселенные терри
тории, то требуем его точ
ного соблюдения, чему про
тивится руководство Киевс
кой областной администра

ции. При таком ее отноше
нии к этому вопросу про
цесс передачи затянется 
надолго.

Интересно, на наш взгляд, 
то решение, которое предла
гали представители Жито
мирской области - снять с их 
территорий статус обяза
тельного отселения и пере
вести их в разряд 3-й зоны. 
Но пока что решение по это
му предложению не принято.

Сейчас мы готовимся 
принять земли у сел Дибро- 
ва и Новый Мир. Естествен
ные природные препятствия 
затруднят проникновение на 
эту территорию посторонних 
лиц, а приближенность ее к 
зоне отчуждения даст воз
можность осуществлять над
лежащий контроль.

В апреле 1995 года Верховный Совет Украины постановил внести измене
ния и дополнения в Закон Украины.  «  О правовом режиме территории, подвер
гшейся радиоактивному загрязнению вследствие Чернобыльской катастро
фы». В этих добавлениях, в частности, к статьям 8 и 9, было сказано о пере
даче под юрисдикцию Администрации зоны отчуждения территорий зоны без- 
условного( обязательного) отселения.

Прокомментировать нынешнее состояние дел по передаче этих террито
рий мы попросили заместителя начальника финансового отдела Администра
ции зоны отчуждения Виталия Алексеевича МАЛЮКА.


